



◀ サッカー部、男子バレー部、バスケットボール部女子(合同チーム)、新人戦宗像区準優勝！ ▶

先日、宗像区中学校新人体育大会で、優勝または準優勝して、筑前地区大会出場を決めた柔道部男女、野球部に続き、サッカー部、男子バレー部、バスケットボール部女子(福岡東中との合同チーム)が、宗像区中学校新人体育大会で、準優勝し、筑前地区大会出場を決めました。

サッカー部は決勝トーナメントの準決勝で、自由ヶ丘中と対戦しました。1対0でリードして試合時間残り5分で、得点されて追いつかれました。しかし、また、得点して突き放し、また、得点されて追いつかれ、すぐにまた、得点して突き放すという点のとりあいになり、最後は3対2で勝利して決勝に進みました。若宮さんが中盤でボールをキープし、ボールを前に出しチャンスを作る展開や、本間さんがスピードをいかし、ディフェンスのうらへぬけて、ゴールを決める展開が何度も見られ、見事でした。男子バレー部では、濱さんの強烈なアタックや、寺嶋さんがサーブやアタックで連続得点を重ね、城山中に勝利していました。バスケットボール部女子(合同チーム)では、決勝の城山戦で、山脇さんがディフェンスやカットインで活躍していました。ドリブルでかわしてのシュートや相手に攻めさせずに時間を使わせるディフェンスが見事でした。

卓球部男女は、どちらも予選は1位で、決勝トーナメントに進みましたが、わずかな差で残念ながら4位という結果になりました。男子バスケットボール部は、健闘しましたが決勝トーナメントで福岡中に惜しくも敗退しました。女子バレー部と剣道部男女は、いい攻めや良さが見られましたが、予選敗退となりました。緊急事態宣言下で十分な練習ができない中での新人戦でしたが、生徒たちはよく頑張っていました。

【↓：新人戦の写真、サッカー部・準決勝・決勝、男子バレー部】



【↓：女子バレー部、剣道部、男・女バスケットボール部、男・女卓球部、新人戦の様子】



サッカー部の試合は、10月23・24日  
バレーボール部の試合は、10月23日  
剣道部の試合は、10月24日  
バスケットボール部の試合は、10月30・31日  
卓球部の試合は、11月3日に行われました。

☆ 学校だより等は、津屋崎中学校のホームページに掲載しております。時間があるときに、津屋崎中学校のホームページを見ていただければと思います。